



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL DICIEMBRE 15 DE 2012 - 162

Redacción: Carlos Cortés Caballero

DIA DEL MEDICO.



Como se había programado tuvo lugar la reunión de los afiliados al Colegio y algunos invitados especiales con motivo de la celebración de 30 y 50 años de ejercicio profesional y también se otorgó la distinción a TODA UNA VIDA a un colega de Provincia. Rifas, música y vino completaron el programa en el cual primó la parte social sobre la académica, como ya es costumbre en esta fecha especial. Debemos felicitar de todo corazón a la Dra. Luisa Salamanca por su empeño en estimular anualmente a los colegas que por una u otra razón sobresalen y animarla a que continúe en este esfuerzo que cada vez se hace más difícil por las razones ampliamente conocidas.

Por su parte el Capítulo de Santander de la Academia Nacional de Medicina aceptó la invitación que le hizo el presidente de la Seccional de la Asociación Colombiana de Medicina Interna a celebrar conjuntamente este día y para ello se contó con la presencia del Académico Efraím Otero Ruiz quien nos amenizó la velada con anotaciones relacionadas por EL TUERTO LOPEZ, sobre el hambre y el sexo. El tema forma parte de la idea del Dr. Gustavo Parra Zuluaga de hacer nuestro ejercicio mas humano; movimiento este que pretende no solo rodear a los médicos sino también a los profesionales encargados de aplicar justicia como lo expresó Marta Nusbaum quien recientemente recibió el premio PRINCIPE DE ASTURIAS en la categoría Ciencias Sociales.

SALUD. SALUD. SALUD.

Hay el peligro de que nos tachen de repetitivos pero también de apáticos ante la problemática que experimenta nuestra actividad profesional. Como prefiero lo primero traigo a cuenta la opinión de la corte que fue el tema de el editorial del pasado Domingo 2 de Diciembre de El Tiempo y que tituló SALUD, UN DEBATE QUE HAY QUE DAR. Dice en uno de sus párrafos: "Para la Corte el severo desequilibrio financiero se debe, en buena medida a la dilapidación de los recursos asignados. Toda vez que muchos de ellos se quedan en manos de particulares o se pierden en la cadena de intermediación, lo que se suma a la indebida destinación de dineros, a los sobrecostos de los medicamentos y a la corrupción rampante".

¿APLICARÀ TAMBIEN A LA SALUD?

Escribía en su columna semanal Carlos Caballero Argáez: "pero requerimos extranjeros para ciertos cargos- Sin ánimo de herir susceptibilidades –empezando por la mía- sería una buena idea tener un canadiense como ministro de Minas y Energía, por el excelente manejo de los recursos energéticos –mineros y el medio ambiente. Y mucho más importante sería traer a un experto del exterior para que ocupe la Alcaldía de Bogotá".

Nobel de Medicina JOSEPH E. MURRAY

El cirujano estadounidense Joseph Murray, quien recibió el Nobel de Medicina en 1990 por una operación de riñón en 1954, que se supuso fue el primer trasplante exitoso con órganos humanos, murió a los 93 años.



